

A lo largo de las evaluaciones usted habrá completado 20 puntos, esta actividad corresponde a los últimos 4 puntos para llegar el 20, éxitos

<i>Aztecas</i>	Se extiende sobre un área de 350,000, se extiende en el sur de México, religión politeísta, creían en la vida futura, donde los malos sufrían y los buenos descansan en paz.
<i>Incas</i>	Gobernó desde los inicios del siglo 14, tuvo control en el valle de México y Tecnochtitlan era la ciudad más grande.
<i>Los Mayas</i>	Adoraban al dios sol Inti, dios más venerado; se ofrecían el mayor número de tributos a los sacerdotes y a la familia real.
<i>Conclusión</i>	El hombre es parte de la cultura en el que se ha desenvuelto

Enviar las 3 capturas al finalizar su actividad, para asignar su nota final